

Stadt Hitzacker (Elbe)

Beschlussvorlage (öffentlich) (04/0082/2023)	
Datum:	Dannenberg (Elbe), 18.02.2023
Sachbearbeitung:	Frau Fallapp , Marketing

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	TOP
Ausschuss für Stadtentwicklung und Tourismus, AZH sowie Jugend, Soziales und Kultur des Rates der Stadt Hitzacker (Elbe)	08.03.2023	Vorberatung	
Verwaltungsausschuss der Stadt Hitzacker (Elbe)		Entscheidung	

"Achtelton-Neue Musik für Hitzacker"; Zuschussantrag ART14 e.V.

Beschlussvorschlag:

Der Verein ART14 e.V. erhält im Jahre 2022 für die Fortführung der Reihe „Achtelton-Neue Musik für Hitzacker“ einen Betrag in Höhe von 1.000,00 €.

Sachverhalt:

In der Stadt Hitzacker wurde der Verein ART14 e.V. gegründet. Der Verein hat es sich zur Aufgabe gesetzt, die zeitgenössische Musik und Kultur zu fördern. Ein besonderes Augenmerk legt der Verein auf den überregionalen Austausch, die Vernetzung und Interaktion von Kunst- und Kulturschaffenden, mit denen gemeinsame Konzerte, Ausstellungen, Kunstinstallationen, Workshops und ähnliche Formate realisiert werden sollen. Bereits im vergangenen Herbst fand in der Reihe „Achtelton-Neue Musik für Hitzacker“ ein erstes Projekt statt. Ein Benefiz-Konzert erreichte Einnahmen von 900,00 €, die dem Förderverein der St.-Johannis-Kirche für die Sanierung der Kirche zugutekamen.

In diesem Jahr sind insgesamt vier Konzerte geplant, für die renommierte Musikerinnen und Musiker gewonnen werden konnten. Die Reihe „Achtelton“ widmet sich der klassischen Musik des 20. Jahrhunderts sowie der „Neuen Musik“ des 21. Jahrhunderts und lädt Komponistinnen und Komponisten und Musikerinnen und Musiker aus Niedersachsen und den Partnerregionen ein, sich und ihre Kunst zu präsentieren. Die Achtelton-Konzertreihe wendet sich mit dem Angebot an alle Musikliebhaberinnen und Musikliebhaber, die Freude daran haben, Musik mit allen Sinnen zu erleben und sich ohne Berührungängste auf ein neues Verständnis und eine neue Rezeption von Musik einzulassen. Für die Konzerte, die ab dem Monat Juni geplant sind, konnten sowohl die Stiftung Niedersachsen als auch der Lüneburger Landschaftsverband gewonnen werden, um finanzielle Mittel beizusteuern.

ART14 ist ein gemeinnütziger Verein. Für die Durchführung der Reihe ist ein Fehlbetrag von 1.000,00 € aufgelistet, um die Konzerte durchführen zu können. Ein entsprechender Finanzierungsplan ist dieser Vorlage beigefügt, ebenso eine Biografie der einzelnen Künstlerinnen und Künstler. Michael Maria Ziffels lebt in Hitzacker (Elbe).

Aus diesem Grunde ist eine besondere Verbindung zu der Konzertreihe erkennbar.

Die Verwaltung schlägt vor, dem Ansinnen nachzukommen und einen Zuschuss in Höhe von 1.000,00 € zu gewähren.

Finanzielle Auswirkungen bei Beschlussfassung:

- 1.000,00 €, finanziert über den Haushalt der Stadt Hitzacker 2023.

Anlagen:

- Biografie der Künstlerinnen und Künstler sowie der Finanzierungsplan „Achtelton“